



Mörfelden-Walldorf, März 2011

Jahresbericht 2010 – Pressewart

Wie in den vorangegangenen Jahren spielte sich die Pressearbeit des Tenniskreis Groß-Gerau auch 2010 hauptsächlich in zwei Bereichen ab: In der lokalen Presse sowie im Internet.

Die Zeitungen „Darmstädter Echo“ (was die Groß-Gerauer und Rüsselsheimer Ausgabe miteinschließt), „Freitags Anzeiger“ und „Main Spitze“ wurden genutzt, um auf anstehende und stattgefundene Veranstaltungen des Tenniskreis aufmerksam zu machen. Wie gewohnt veröffentlichte vor allem das „Darmstädter Echo“ Artikel des Tenniskreis. Doch auch die Zusammenarbeit mit der „Main Spitze“ funktionierte besser als in den Jahren zuvor. Zudem wurden 2010 zweimal Artikel zu Jugendveranstaltungen im „Topspin“-Magazin des Hessischen Tennisverbands abgedruckt.

Neben dem Printbereich nahmen natürlich wieder Terminankündigungen, die Bereitstellungen zahlreicher Informationen und Downloads sowie die Berichterstattung über Turniere und Veranstaltungen im Internet einen großen Teil der Öffentlichkeitsarbeit ein. Nach dem Serverumzug 2009 konnte im letzten Jahr die optische Gestaltung der Tenniskreis-Homepage (www.tenniskreis-grossgerau.de) optimiert werden. Mit einem Diskussionsforum sowie einer Bildergalerie sollen darüber hinaus in Kürze zwei weitere Angebote in der Internetpräsenz integriert werden.